

～志～

令和2(2020)年4月22日(水)発行
渋谷区立代々木中学校
第2学年 学年通信

2年生のみなさんお元気ですか。

4月6日に2年生として初めて登校し、新しいクラス・担任の先生の発表がありドキドキしていたのもつかの間、翌日からまた臨時休校になってしまいました。1年生の定期考査後から始まった臨時休校がここまで続くとは、誰も思っていなかったのではないかと思います。このような時だからこそ、家庭学習に力をいれて、学校が始まったときに良いスタートができるようにしていきましょう。人は学んだことを20分後には42%、1日後には74%忘れてしまうと言われています。復習せずに覚えただけならば、1か月後には80%忘れてしまうそうです(エビングハウスの忘却曲線より)。忘れないために必要なのが復習です。1回復習するのではなく、数回復習すると記憶として残ると言われています。今できることをしっかりやっていきましょう。

これから1年間、みなさんをサポートしていく先生方からメッセージです。

磯 公啓先生(学年主任・1組担任・社会)

今年度より2学年教員になりました。よろしくお願ひします。緊急事態の中始まった2学年。なかなか皆さんに会えず、寂しい思いをしています。しかしこのような状況でも、いま自分ができることをしようとしている人が多く、とても頼もしく感じました。見通しが立たないので心配なこともありますが、みんなで力を合わせて乗り切り、成長していける2年生にしましょう！

笠井 友美先生(2組担任・家庭)

初めまして。今年度から2年生の所属になりました、笠井と申します。

私自身昨年度いっぱい育児休業だったため、4月に復帰し新たな気持ちで頑張っていこうと思っていた矢先の臨時休校。復帰したら、これをしたいな、あれをしたいなと思っていたことも中々できず、やりたいことだけがたまっていく毎日を過ごしています。けれど、今は皆さんの健康が一番！落ち着いた頃に皆さんと楽しみながら共に頑張っていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

堀尾 有希先生(3組担任・英語)

新学期が始まった！と思ったら、また5月まで臨時休校になってしまいましたね。みなさん元気になっていますか？そろそろ外出自粛も辛くなってきた頃でしょうか…

今年度も明るく、元気なみんなの担任をすることができて、とても嬉しく思っています。3月から会える機会は少なくなりましたが、登校日の度にぐんぐん背が伸びていくみんなを見て、パワーをもらっています

今年はゆっくりお花見をすることも許されぬまま桜が散ってしまいました。新緑の美しい季節に、またみんなに会えることを楽しみにしています。

小間澤 絢子先生(4組担任・国語)

2学年に進級しました。1年間で結んだ絆を、より強く育んでいきましょう。そのために、

- ①目標を高くもち、自分の可能性を広げていくこと
- ②学年全員が「居場所」として実感できる環境をつくること
- ③代々木中の伝統を継ぐ者として、その存在感を示せる中間学年になることを心に留めて、日々の生活を重ねていきましょう。

喜びや達成感を学年全員で共有、実感しながら成長する年に。

下川 延之先生(副担任・理科)

毎日、家の中にいると、友達に会いたい、学校に行きたいという思いが募ってきていることでしょう。4月6日(月)の始業日が懐かしい。思いきり部活動をしたい。新しいクラスで、友達をたくさんつくるぞ。と思っている人もいるでしょう。でも、今は我慢。我慢することが、自分や家族や友達を守ることにつながることを、改めて考えてほしいと思っています。代々木中の2年生の新しい教室に登校できる日が絶対に来るから… その時に、身体も、心もさらに成長した皆さんを見たいと思っています。楽しみにしています。

清水 伸一先生(副担任・数学)

中学1年生を終え、2年生になりました。今年はさらにいろいろなことができるはず。この1年、自分自身を大きく前進させましょう！学習面、生活面、行事、部活動等では、昨年度の経験を活かし、1年生の良い見本になり、みんなで良い中間学年にしていきたいと思います。今は1年生のときの苦手な教科を復習するチャンスです。学校が再開したら、スムーズに学習をスタートできるよう課題にしっかり取り組みましょう。

山本 貴子先生(副担任・養護)

「自分って何だろう？」ということを考えるのが中学2年生、14歳の時期だと言われています。大人の言葉を自分なりに解釈して考えたくなる、反抗期、思春期と言われる時期です。今、みなさんは自分と向き合う時間がたくさんあります。何が好きで、何が苦手なのか。興味があるのはどんなことか。たくさん考えてみてください。トライできることはトライしてみてください。「いつもの」ことができなくても、できることを積み上げていくことは、自信になっていくと思います。

以上の7名で皆さんを支えていきます。1年間よろしくお願い致します。